

Le président cubain dément Jair Bolsonaro au sujet de la mission des médecins cubains au Brésil



La Havane, 3 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a dénoncé les mensonges dits par son homologue brésilien, Jair Bolsonaro, au sujet des médecins cubains et ses agissements serviles à l'égard de Washington.

«Le président Bolsonaro ment une fois de plus. Honteux, son asservissement aux États-Unis. Ses calomnies vulgaires contre Cuba et contre le programme Mais Médicos ne pourront jamais tromper le peuple frère brésilien qui connaît bien la noblesse et l'humanisme de la coopération médicale cubaine. Nous sommes Cuba » a posté Miguel Díaz-Canel sur Twitter.

Le Chef d'État cubain a ainsi réagit aux propos de Bolsonaro qui a prétendu que par la présence de praticiens au Brésil, Cuba avait pour but de créer de « noyaux de guérilla »

Pour le rappel, c'est à cause des offenses et des attaques de Bolsonaro contre le programme Mais Médicos mis en place par le gouvernement de la présidente Dilma Rousseff, de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé et de Cuba, que notre pays a décidé de retirer les milliers de praticiens cubains qui prêtaient leurs services dans les zones les plus défavorisées du Brésil.

De son côté, le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a dénoncé toujours sur Twitter cette nouvelle attaque « contre l'aide solidaire et généreuse cubaine au peuple brésilien »

Il a rappelé que les praticiens cubains ont réalisé, dans le cadre du programme Mais Médicos plus 113 millions de consultations dans 3 mille 600 communes dont 700 ont vu un médecin pour la première fois dans l'histoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197986-le-president-cubain-dement-jair-bolsonaro-au-sujet-de-la-mission-des-medecins-cubains-au-bresil>



Radio Habana Cuba